

学校だより

は や と ま つ ば ら

隼人松原



令和5年度 10月号

指宿市立今和泉小学校

学校教育目標：「豊かな心と強い体を持ち、基礎・基本を身に付け、最後まで頑張り抜く今和泉の子供を育てる」

キャッチフレーズ：「きょうも楽しく元気よく 喜んで登校 満足して下校」

JRC3つの目標：「気づき・考え・実行する」

～地域とともに～

学校長

10月1日（日）には、創立150周年記念運動会を開催することができました。今年度は4年ぶりに制限のない運動会となり、来賓の皆様、保護者・地域の皆様に多数ご参加していただきました。雨がいつ降り出すかとヤキモキしながら、降り出さないうちにプログラムを進行しようと、急いで進めていきましたが、閉会式まで無事に開催することができ、ホッとひと安心でした。

プログラムでは、全力を出し切った「かけっこ」「徒競走」、体いっばいに表現した「きばいやんせ」「チェストおはら」、全校種目の新種目「つなげ！今小魂」、自分たちの勝利を信じた「低学年リレー」「高学年リレー」「応援合戦」など、様々なプログラムで一生懸命に演技や競技に取り組んでくれました。子供たちは、運動会のスローガン「最後まで 心を燃やせ！ きばれ！ 今小！ えいえいおー！」のように最後まで心を燃やし、やり抜いてくれたと思います。多くの声援が子供たちの力となり、いつも以上の力を発揮することができたと思います。

また、開会式前のオープニングにおいては、新西方地域の棒踊りを披露していただき、運動会に華を添えていただくとともに、引き締まったスタートを切ることができました。地域種目の「つなひき」、「宝つり」、「集落対抗リレー」も実施することができ、熱い競技を見せていただきました。保護者・地域の皆様に多数参加していただき、たくさん声援に見守られながら実施する運動会はこれまで以上の盛り上がりを見せ、地域とともに一体感のある運動会になりました。



子供たちには、運動会での良い経験をこれからの学校生活で発揮することで、これからの成長に役立てて欲しいと思います。今和泉の子供たちは大事な場面で力を発揮してくれます。これは、日頃からの取組の成果だと思います。保護者の皆様には、子供たちを温かく見守りながら成長につながる声掛けや励まし、アドバイスをいただければ有り難いです。今後ともよろしくお願いします。

来場いただいた皆様にはテント立て、応援、片付けまでご協力いただき、誠にありがとうございました。また、運動会後には、創立150周年記念の人文字の撮影も行い、素晴らしい人文字が完成しました。11月の記念式典や記念誌発行に向けて、引き続き皆様のご協力をいただきますようお願いいたします。



今和泉小学校「篤姫ブログ」について

運動会の様子をはじめ、学校校での子供たちの様子を紹介したり、子供たちの様子を通して学校の方針を保護者の皆様にお伝えしたりするために篤姫ブログを開設しています。是非ご覧ください。

<http://imasyo.synapse-blog.jp/atsumime3/>

学校教育に関するアンケート結果<前期> 保護者評価

(4: 全くそう思う 3: だいたいそう思う 2: あまりそう思わない 1: 全然そう思わない)

回答率 69% 前回90%

番号	内容	今回	前回R5.3(前回)
1	学校は、教育方針や教育活動を保護者に分かりやすく伝えている。	3.3 ↓	3.5
2	学校は、保護者の思いや意見等を聞く機会を設けている。	3.1 ↓	3.5
3	学校は、地域の自然や文化、人材などを活用した教育活動を行っている。	3.7	3.6
4	学校は、子供たちの安全に力を入れている。	3.4	3.5
5	学校は、子供のことをよく理解し、熱意をもって指導している。	3.3 ↓	3.5
6	学校は、子供たちの学力を高めようと努力している。	3.3 ↓	3.6
7	学校は、よく整理整頓され、掃除が行き届いている。	3.3	3.4
8	子供は、学校に行くのを楽しみにしている。満足して帰ってくる。	3.4 ↓	3.6
9	子供は、進んであいさつをしている。	2.9 ↓	3.2
10	子供は、目上の人に対する言葉遣いや態度を身に付けている。	3.0	3.1
11	子供には、思いやりの心が育っている。	3.3	3.4
12	子供は、学校から帰って宿題や家庭学習をする習慣が身に付いている。	3.1	3.2
13	子供は、規則正しい生活(早寝・早起き・朝ご飯)ができています。	3.2	3.2
14	子供は、地域の活動に進んで参加している。	3.2	3.3

【コメント】

- 自分で考える力。人と協力して乗り越える力。
- 友達への思いやり、言葉づかい、接し方。
- 友達への接し方。言葉遣い等。
- 正しい姿勢。立ち方。
- 人数が少ない学校だからこそ個々の良いところを伸ばして行けたらよいなと思います。いつもありがとうございます。
- 去年までは学力定着のために宿題ルンルンなどありましたが、今年から急になくなりましたがなぜでしょうか。夜の委員会の開始時間も早まりとても困ります。遠泳のときも去年までは先生方も協力的でしたが、今年はとても冷たく感じました。今までみえなかった先生方と保護者の壁がともあるように思えてしまいます。少人数の学校なので、先生、保護者が一体となって子どもたちをサポートできればと思います。
- 登校の際に進んで挨拶をする児童が少ないように感じます。上学年の登校班のリーダーはよくしてくれます。下学年は目をそらしたり、下を向いたりする児童が多く見受けられます。



回答方法が forms に変更になったことが十分に周知できていなかったためか、回答率の低下が見られました。学校内外における活動等の見直しを随時行いながら、様々な社会の変化への適応や、よりよい教育環境をめざして取り組んでまいります。今後とも御理解・御協力くださいますようお願いいたします。

スリッパならべ大作戦

2学期が始まって、トイレのスリッパの乱れが気になった子供たち自らが、みんなが使いやすいトイレを取り戻そうと、取り組んでいます。



10/21(土)PTAバザー

今年度は予定通りバザーを実施します。以前とは多少異なりますが、各学年とも買い物を楽しんでもらえるよう工夫して準備を進めていますので、地域の皆様もぜひお越しください。また、校区公民館事業として、保護者の会場準備の時間から、ポッチャ等ニュースポーツによる世代間交流会も企画されています。

世代間交流会 8:30~11:00
バザー 営業 10:00~11:30
＜場所＞今和泉小体育館



10/23~11/6: 速度超過違反防止強化期間
11/1~30: 読書月間
11/6~11: にここ週間・校内給食週間

10月・11月の主な行事予定

< 10月 >

- 18日(水) 5・6年 市陸上記録会
- 19日(木) 池田小との交流学习・学校保健委員会
- 21日(土) PTAバザー
- 24日(火) 1~4年一日遠足
6年修学旅行(~25日)
- 25日(水) おひさまおはなし会
- 26日(木) 6年休養措置日



< 11月 >

- 1日(水) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 [自由参観](1日・2日・6日)
- 2日(木) 地域住民とのふれあい活動
- 6日(月) 全校選書会
- 11日(土) 創立150周年記念式典 ※土曜校時

※変更の場合は随時お知らせします。